
protokoll Landesveybandstag Frisbeesport Landesverband Baden-Württemberg

L. 10 Uhr: Begtißung der Versammlung durch Peter Böhler

2. Robert Klein als Protokoilführer akzeptiert

3. Ordnungsgemäße Einberufung
. E;i;d Delegierte mit insgesamt 59 Stimmen anwesend (siehe Anwesenheitsliste):

o TSG Heidelbery: 5 Stimmen
o DJK Heilbronn: 4 Stimmen
o Sportclub Albuch: 10 stimmen
o TV EPPeIheim: 10 Stimmen
o SAV Eningen: L1 Stimmen
o Bad Rappenau: 9 Stimmen
o USC Stuttgar[ 3 Stimmen
o TSV Massenbach: 7 Stimmen

4. Bericht des Präsidenten über 2017
. viertgrößterLandesverband
. 02. März Rücktritt von Gelon Albrecht als Geschäfuführer, kommissarisch durch Peter Böhler

fortgeführt
. Rückblick Veranstaltungen und Erfolge, z.B. Discgolf -Ausrichtung Deutsche Meisterschaft durch

SAV OG Eningen, Ultimate - Bad Skid Deutscher Meister (Open)

' Ausblick geplanteAusrichtungen in 2018
. Dank an GelonAlbrecht für seinen Einsatz im Landesverband
. Skizze von freienAufgaben: Geschäfuführung und Untersttitzung des Kassenwarts

5. Bericht des Kassenwarts
. liegt schriftlich vor, Aktivitätenl}L7 inkl. Bericht zur Kontoftihrung, PIan 2018

. Kaisenprüfung wird nachträglich protokolliert (Kassenprüfer Peter Deißler)

6. Entlastung des Prtisidiums
. Antrag von Peter Deißler, das Präsidium zu entlasten
. einstimmig mit 59 Delegiertenstimmen

7. Bestimmung des Wahlleiters
. Volkei Schlechter schlägt sich selbst als \,rfahlleiter vor und wird einstimmig gewähit.

B. Waht des Präsidiums
. Volker Schlechter schlägt Peter Böhler als Präsidenten vor, \^/ahl einstimmig, Wahl wird von Peter

Böhler angenommen
. Volker Schlechter schlägt Mark Kendall als Vizepräsidenten vor, Stimmen: 52 dafür, 7 Enthaltungen,

Wahi wird von Mark Kendall angenommen
. Mark Kendall schlägt Martin Rasp als Geschäfuführer vor, Wahl einstimmig, Wahl wird von Martin

Rasp angenonlmen
. Volker Sctrlechter schlägt Robert Klein als Finanzverantwortlichen vor, \dahl einstimmig, Wahl wird

von Robert Klein angenommen

9. Bestätigung der Yorstände für llltimate, Discgolf, Freestyle, DDC
. Volker Schlechter schlägt Frank Hellstern für Discgolf vor, Watrl einstimmig Wahl wird von Frank

Hellstem telefonisch angenonlmen
. keine weiteren Diszipiin-Vorstände gewählt

10. Wahl des Schulbeaufoagten, Beauftragten für Öffentlichkeitsarbeit, Jugendvorstandes
. keine Wahlen

11. WahI der KassenPnifer
. peter Oeißlei Voiker Schlechter und Dominik Stampfer stellen sich zur Verftigung, werden

einstimmig gewälrlt und nehmen die \'Vahl an

12. Festsetzung des Mitgliedsbeitrages ftu 2019
. Volkeischlechier informiert über Situation bzgl. Mitgliedsbeiträge im Deutschen Frisbeesport-

Verband (DFV):
kein Beitrag für passive Mitglieder (,,Fanmitgüedet''), aktuell im DFV Diskussion über Yerteilung

der Mitg[eäsbeitrlige an Abieilungen; Erläuterungen zur Zielvorstellung des DFV, Mitglied im

DOSB zu werden, durch Volker Schlechter - ,,gesunde" Strul<tur ftir die Aufuahme 2020+

. Diskussion über einen Vorschlag von Martin Rasp den Mitgliedsbeitrag zu erhöhen:



o professioneile Abhebung von Spielstätten für Öffentlichkeitswirksamkeit (Martin Rasp); auch

Zeichensetzung ftir aktive Teilnahme bei FrisbeeBW
o zur Umsetzun{konkrete Personen/Struktur notwendig (Peter Böhler, Mark Kendail)

o Erfahrung u.röir.golfabteilung (Dominik Stampfer): vereine konnten sich in der vergangenheit

meldery um Werbematerial für Veranstaltungen zu bekommen - aufwändig über Spedition;

grundsätzlich Werbemi6el positiv bewertet; ca. 2-3 lohnende Veranstaltungen pro Jahr;

Verantworf ungsdiff usion
o geringe Beitralserhöhung wahrscheinlich nicht zielführend (Volker Schlechter), da Verband

aktuell nicht stark genug aufgestellt
o peter Deißler: oberste Priorität Aufnahme in Landesspornzerband - wäre verbunden mit

Fördermitteln und besserem Zugangzu Schulen; dazu aberAngebot notwendig
. Mafün Rasp beantragt eine Anderung der Mitgtiedsbeitäge au|Z € für passive Mitglieder, 7 €'f.üt

JugendlichÄ und 13 ä fü, g.*"chsene; Abstimmung: 16 dafür, 22 dagegen,2l Enthaltungen - Antrag

abgelehnt
13. Sonstige Anuäge

' keine
1-4. Verschiedenes

. Diskussion über Verwendung der Finanzmittel des Landesverbandes: Ideen z.B- Scheiben für

Schulen (Peter Bölrler), Problem des Mangels an engagierten Personen, um Leistungen anzubieten

(Robert Klein)
. üorstellung des DFV-Progrilrlms ,,schnuppertag Frisbeesport" durth Mark Kendall und Volker

Schlechter; Erfahrungsbericht von Dominik Stampfer zu Einstiegsveranstältung Discgolf

,,Aktionstag"; Handlungsbedarf für Landesverband: Informationen von DFV weiterleiten an

Vtit4i"arrräreine (Robert Klein); Herausforderung ist immer die Kontinuität eines Angebotes

(Volker Schlechter), Untersttitzung beim ,,Auftakt" durch Landesverband ist eine geeignete Aufgabe

Verband (Volker Schlechter)
. Mark Kendall informiert über U24Weltmeisterschaft geplant in Heidelbery 13.-20. Juli 2019: 50-60

Mannschaften Open, Women und Mixed; Bewerbung an Welwerband WFDF ist erfolgt, Stadt

Heidelberg r.tteÄtüzt die Bewerbung; ca. L100 Teilnehmende; 17 Spielfelder, davon 7 Kunstrasen

. Verbandslägo muss verändert werden, damit das alte DFV-Logo nicht enthalten ist

. Diskussion über Einführung von Videokonferenzen für zuktinftige Versammlungen; fraglich, ob

Wahlen auch virnrell funktionieren; Versammlungsort in Komtal-Münchingen wird überwiegend

untersttitzt; Martin Rasp schlägt für kommenden Landesverbandstag Heidelberg als Tagungsort vor
. Terminplanung für nächsten Landesverbandstag: A2.A2-2A19
. Bestimmung ion bis zu drei Delegierten für JahreshaupWersammhrng der Discgolf-Abteilung des

DFV am 03.03.2018: Frank Hellstern + X, evtl. ist die Meldefrist schon abgelaufen (in

Verantwortlichkeit der Discgolf-Mitglieder)
. Bestimmung von fünf Deiegierten für die JahreshaupWersammhrng des DFV am 08.04-2018 in

Darmstadt Mark Kendall, Mafün Rasp, Peter Bötrler + ggf. weitere
. Anfrage von Dominik Stampfer bzgi. Voraussetzungen, dass FrisbeeBW Veranstalter einer baden-

wrirttemberylschen Meisterschaft ist - positive Bewertung durch alle Anwesenden; Durchführung

unter FrisbeeBW-Ausrichterschaft ist direkt möglich
. Mark Kendall zeigt ein Drohnen-Video von Martin Rasp über die Plaasituation in Heidelbery (in

Vorbereitung auf U24 WM)

Abschluss der Versammlung um 12:45 Utr.
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